## Moneda mexicana se beneficiaría de la apreciación del yuan: BofA (El Financiero 30/06/10)

Moneda mexicana se beneficiaría de la apreciación del yuan: BofA (El Financiero 30/06/10)(Viridiana Mendoza Escamilla) Miércoles, 30 de junio de 2010 De las monedas latinoamericanas, el peso mexicano podría ser la divisa que se beneficie más por la flexibilización del tipo de cambio chino en el mediano plazo. En su reporte semanal de la economía latinoamericana, Bank of America Merrill Lynch (BofA) explica que una apreciación eventual del yuan y un aumento de las tensiones comerciales entre China y Estados Unidos debe beneficiar a México, pues le permitirá ganar cuota de mercado y apoyar el peso. Aunque América Latina exporta una parte importante de sus artículos a EU, México tiene el valor extremo claro en la región, colocando en el exterior alrededor de 70 por ciento de su producción. David Beker, su jefe de economía y de estrategia de renta fija para Latinoamérica, señala que el peso podría vencer los obstáculos de la débil demanda externa y fortalecerse para el cierre de 2010. "Esperamos que el peso mexicano cierre este año en 12 unidades por dólar, beneficiándose de la recuperación de EU y flujos hacia México. "Aunque la incertidumbre sobre la demanda externa ha aumentado, el peso aún puede apreciarse conforme alcanza un valor justo."